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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

第837回例会（第28回例会）2０21年６月19日
例会場：グランドエクシブ那須白河　例会日：土曜日18：00～
会長◎三沢徳眞

会長年間総括� 第21代会長　三沢　徳眞 最終例会　会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：00	 開会点鐘	 ：三沢会長　　
18：01　RCソング『四つのテスト』	 本日は、割愛
18：02　ロータリー目的唱和	 本日は、割愛
18：03　会長挨拶	 ：三沢会長
18：10　幹事報告	 ：高橋幹事
18：15　閉会点鐘	 ：三沢会長
本日のプログラム　最終例会
18：15	 最終例会　乾杯	 ：天口パスト会長
18：20	 歓談
20：00	 お開き	 ：須藤パスト会長

最終例会

　今年度最終例会は、福島県「グランドエクシブ那須白河」に
場所を移しての移動例会となりました。コロナ影響もあり出席
者が１０名とやや少なめでしたが、２日間にわたるゴルフ組と、
観光組に分かれ、三沢会長と高橋幹事の労をねぎらう楽しい例
会となりました。ゴルフコンペは初日が金子会員、２日目は三
沢会長が優勝しました。三沢会長・高橋幹事には一年間本当に
ご苦労様でした。

◆出席報告

会員総数 出席義務
会員数 出席会員数 出席率

本日 22 19 9 47.36

　今年一年を振り返りますと、コロナウイルス感染症の影響が
多大なるものでありました。昨年７月より手探り状態で年度ス
タートしましたが、例会においては山形県の緊急事態宣言や周
囲の感染状況を確認しながら、理事会での議論、各会員の声を
聞きながらの運営をしいられ計画通りの開催ができなかったこ
と非常に残念でなりません。しかし会員の健康第一を考えれば
正しい決断であり、その結果当クラブからの感染者は出ません
でした。これも他クラブの例会開催事項を参考に当クラブ独自
のガイドラインを作成運用した結果だと思っております。そん
な中でありましたが、年度後半は会場内での感染症対策強化、
時間短縮例会、食事テイクアウトなどで対応し例会をなんとか
開催できました。また対外的なものでは、谷柏田植踊保存会へ
の衣装提供、地域社会から親しまれるクラブにしようをテーマ
に、地域との密な交流できたのではないかと思います。ただ残
念なのが当クラブ主幹でIMが一月開催予定で、後藤実行委員
長中心に企画運営し準備しておりましたが、コロナの影響を受
け中止となりました。非常によい企画内容でしたので中止は悔
やまれるところでありました。
　さらに反省点としては、会員増強ができなかったということ
です。このような状況でしたので新入会員募集の活動も起こす
ことができずにおりましたが、私の努力不足を皆様にお詫び申
し上げます。今後もコロナの影響でクラブ運営難しくなること
が予想されますが、金田年度でも引き続きご協力よろしくお願
いします。
　最後になりますが、一年間大変お世話になりました。皆様の
ご協力のお陰でなんとか会長の役割を果たすことができました。
あらためて御礼と感謝申し上げます。これからは、この会長経
験を活かし当クラブに微力ながら貢献し尽力してまいりますの
で、皆様にはさらなるご指導よろしくお願いします。当クラブ
の発展、皆様のご多幸をご祈念申し上げ年度の総括とさせてい
ただきます。一年間誠にありがとうございました。

　皆さんこんばんは、最終例会の参加ありがとうございます。
　本日の最終例会は福島県、グランドエクシブ那須白河で開催
しております。最終例会今年度は移動例会で企画しました。あ
らためて皆様方にはコロナの中、お忙しい中参加いただき誠に
ありがとうございます。あつく御礼と感謝申し上げます。さら
に本年度 1年間大変お世話になりました。皆様方の当クラブへ
のご協力とご理解、またご尽力いただいたお陰でなんとか私も
無事に会長としての役割終了することができましたこと重ね重
ねになりますが御礼を申し上げたいと思います。
　さて今日は早朝からの移動でお疲れかと思います。ゴルフ組
と観光組に分かれての行動でありましたがいかがだったでしょ
うか。私はゴルフしましたがずっと雨で大変でした。スコアも
大変でしたが皆さんとラウンドできて楽しかったので良かった
と思います。明日もゴルフありますのでよろしくお願いしま
す。聞くところによると今週木曜日から男子プロの福島オープ
ンがあるのでコースも難しいセッティングのようです。明日も
大変ですが雨は降らない予報なので頑張りましょう。観光の方
もせっかくですので楽しんでいって下さい。
　最後になりますが１年間、高橋幹事ありがとうござました。
コロナの影響で例会運営大変だったと思います。また本年度は
７クラブの幹事長で大概的な役割もあって忙しかったと思いま
す。あらためて感謝申し上げたいと思います。
　それでは来年度、金田年度もうすぐ始まります。みんなで盛
り上げて楽しいロータリー、活気あるロータリーにしていきま
しょう。本年度、本当にありがとうござました。最終例会よろ
しくお願いします。


